



## MODULO EDUCATIVO HCC

### PLATAFORMA WEB EDUCATIVA

### CASO DE USO

Módulo CDA para Historial Clínica compartida

Junio 2019



## Caso de uso

El paciente Daniel Esteban Montillo Cortéz, sexo Masculino, fecha de nacimiento el 10 de septiembre de 1988, en Temuco, Chile y chileno, quien presenta como documento de identificación, un RUN chileno, con número 17.111.874-3 y perteneciente a la etnia Mapuche.

El paciente se encontraba realizando deporte, específicamente, jugando basquetball, y debido a una mala maniobra, el paciente sufre una caída, golpeando su cabeza contra el suelo, parte lateral derecha-frontal del cráneo. Razón por la cual quienes se encontraban con él, lo inmovilizan en el suelo para que no se vuelva a levantar, mientras llaman a urgencia para pedir una ambulancia. El paciente es trasladado al servicio de urgencia más cercano, perteneciente al Hospital Ernesto Torres de Tarapacá. Mientras se realiza el traslado del paciente, se observa que no presenta sangrado, pero tuvo una pérdida de conocimiento por menos de un minuto, inmediatamente después del golpe.

El ingreso a urgencia se realiza el día 20 de agosto del 2017 a las 18:00 horas, y es atendido por el Médico Juan Peña, RUN chileno 8.000.000-0.

A simple vista, el médico solo puede observar una contusión en el lugar del impacto y constata como síntomas dolor de cabeza y mareo leve, por lo cual indica realizar una RX Cráneo frontal y lateral, además indica hospitalización inmediata del paciente, en el mismo centro asistencial, para mantenerlo en observación por al menos una noche. Otros datos importantes son: que mientras el médico examinaba al paciente, ve una cicatriz en su cráneo, a lo cual pregunta por esta al paciente, quien refiere que fue una operación, pero no recuerda de que, ya que fue cuando era niño y que el paciente refiere haberse realizado un examen para medir la glucosa hace 3 días, el cual los resultados salieron alterados, razón por la cual el médico solicita un nuevo examen de glucosa, para descartar cualquier problema relacionado con la glucosa.

Se realiza el alta del paciente desde urgencia, para ser hospitalizado. El alta se realizó el mismo día que llegó el paciente y el alta indicada por el mismo médico que lo atendió.

Durante el proceso de hospitalización, el paciente es atendido por el médico Bernard Wiseman, con documento de identificación, RUN chileno 9.000.000-0. El día siguiente ya se tienen las RX del paciente, las cuales no arrojan nada anormal, por lo tanto, el médico durante la visita, las revisa y puede corroborar que no existe daño de ningún tipo en el paciente. Además, revisa el examen de glucosa realizado, el cual ahora arroja valores normales. Por esta razón el médico decide dar el alta el día 21 de agosto del 2017 a las 15:00 horas, quedando agendada una hora para control médico para el día 30 de agosto del 2017 a las 19:30 horas, con el mismo médico, en el Hospital Ernesto Torres de Tarapacá

Las indicaciones para el alta, son:

- No realizar deporte por 3 días
- No realizar trabajo de fuerza por 3 días

Indicaciones farmacológicas:

- Ibuprofeno forte 200mg cada 8 horas en caso de dolor de cabeza, si el dolor persiste por más de 2 días, acudir al centro de salud asistencial más próximo.

Luego de transcurrida una semana, el día 30 de agosto del 2017 a las 19:30 horas, el paciente acude a control médico con el médico Bernard Wiseman. El paciente refiere no haber tenido problemas, mareos ni dolores de cabeza desde el alta hospitalaria. Además, dice haber vuelto a realizar deporte el día anterior al control médico y tampoco presentó problemas. Por lo tanto, el médico decide dar el alta al paciente, quedando cerrado el evento y encuentro médico.